
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡだより

（第７号） 

２０２４年３月７日発行 

発行責任者 福家 大輔 

編 集 者 ＰＴＡ本部 

 

 会員総数６２４名に対し、出席者２８名、書面表決提出者３８７名、合計４１３名となり、総会として成立いた

しました。議案への賛否の票数は以下の通りです。 

  議案一、規約・細則の改正について 

    承認 ４１３名   反対 ０名 

  議案二、２０２４年度明中応援隊事務局スタッフの選出承認について 

    承認 ４１３名   反対 ０名 

 すべての議案について、３分の２を超えた承認をもって可決されました。 

 お忙しい中ご参加くださった皆様、ありがとうございました。また、来年度からの新体制に先がけて 

初のWeb表決という形をとらせていただきました。ご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございました。 

校長先生より：各委員会の活動への感謝のお言葉と、各学年の行事についてのご報告をいただきました。 

教頭先生より：今後の行事予定についてのお話と、外壁工事が無事終了したことのご報告をいただきま 

       した。 

広報委員会 ：最終号の印刷が終わり、本日（2/26）仕分けをして配付します。 

校外委員会 ：明治地区安全パトロール会議に出席。3/29 に安全マップ作りに参加予定。 

福祉厚生委員会：ベルマーク・テトラパック・インクカートリッジの配送をしました。 

        2/13 の新入学説明会にてリサイクル販売会を実施し、売上げは 13,600 円でした。 

グリーン委員会：花壇にお花を買い足しました。是非ご覧ください。 

卒業企画委員会：コサージュと卒業記念品が届き、本日検品を行います。 

指名委員会：なし  

柏 

2/26㈪開催 第７回実行委員会（最終回） 

３月１２日 ３年生 卒業証書授与式／１、２年生 自宅待機 

  ２１日 学年運動会／１年生 秋葉台体育館（全員お弁当持参） 

            ２年生 アリーナ・グランド（給食あり） 

 ２５日 修了式、離退任式 

４月 ５日 始業式、入学式 

今後の予定 

 暖かかった今冬ですが、３月に入ってからはこの時期らしい天候が続いております。梅や桃の花に

春の訪れを感じるこの時期、皆様いかがお過ごしでしょうか 2023 年度の締めくくりの時期、何かと

慌ただしくなりがちですが、どうかご自愛ください。 

2023年度 PTA定例二月総会のご報告 

終回） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明治中学校長 中尾  安伸 
 

感謝と自分らしさ ～卒業生へ～  

   多くの人との関わりのおかげで今の自分がある。しかし、人は自分本位になってしまうことがあ

る。そういう時はおそらく「感謝」という言葉と縁遠いときである。自分を正当化しようとするとき、相手

を攻撃することがある。本当に自分が正しいならば攻撃の必要はない。また、合わせる必要がないと

きはそのままでいい。ただ相手を尊重するだけでいい。そして、自分の考えも尊重されるべきだと主張

しよう。 

  いや待て、主張する前にもう一度考えてみよう。自分が考えたことに間違いはないのか。自分に背

いていないか。自分という人間は何を大事にしているのか。と。 

  これからも『自分も 人も 大切に』を忘れずに、「自分らしさ」を知る旅を十分に味わってくださ

い。今まで、明治中を支えてくれてありがとうございました。 
 

『ヘルプ・サポート・フォロー』について ～保護者の皆様へ～ 

 ３つの言葉は辞書で調べると｢支援｣｢援助｣｢手助け｣｢補助｣と似た意味ですがニュアンスが違い

ます。『ヘルプ』は肩代わりして相手を助けるとき、『サポート』は相手が活動を続ける前提で、相手

が活動しやすいように支えるとき、『フォロー』は相手を見ていて、場面に応じて相手の行動を補うと

きにそれぞれ使います。 

 親と子、教師と生徒、先輩と後輩などの間でその都度使い分けられています。「ヘルプが多い？」

「フォローが少ない？」「サポートでいいの？」と迷います。『ヘルプ』ばかりだったらどのように育つで

しょうか？ 

 子どもが、選手が、後輩が自ら考えて行動できるようになって欲しい。という願いはこの『ヘルプ』

『サポート』『フォロー』の「割合」にヒントが隠されているんですね。 

 発達段階や性格に応じて､最適を選択しながら､より良い育成に繋げられたらと思います｡ 

 この 3年間、保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げま

す。ありがとうございました。卒業後も地域の中学校として本校へのご支援をお願いいたします。 
 

 

ＰＴＡ会長 福家 大輔 
 

 １年間、ＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました。 

私が明治中のＰＴＡ活動に関わり始めてから３年になりますが、コロナ禍によってほとんど活動がで

きない中から、だんだんと活動ができる様になってきて、ＰＴＡ活動って何だろう？と本部の皆と考え続

けた３年だったと思います。 

 その中でも、去年から始めた明中応援隊の活動は、今年度も多くの方に参加いただく事ができ、今

後の活動のあり方として、核になる仕組みと確信できました。 

 先日の二月総会での規約・細則の改正を踏まえ、来年度からは、明治中ＰＴＡ全体が「明中応援

隊」として、新たな一歩を踏み出します。大きな変化、そして、チャレンジになりますが、今までとは一味

違った、色々な活動のあり方にも気付けるチャンスでもあると思っています。 

 子どもたちが通う明治中を、明治の地の中にある明治中を、今後も支えていけるよう、ぜひご協力く

ださい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


